



細田中学校だより

第7号（平成28年11月）

NIE教育の一貫として作成した新聞

4校合同ボランティア活動

11月14日（月）に大窪小学校、細田小学校、大堂津小学校との合同ボランティア活動を行いました。小学生と中学生と一緒に、自分たちの地区をきれいにする活動です。今回は、大窪神社と大窪公民館、上方公民館、川下公民館、東下中公民館、はまぼう公園、大堂津駅、大堂津海水浴場横の松林で実施しました。

大窪・細田地区は、神社の境内や公民館の中など各担当場所の細かな部分まで清掃しました。大堂津地区は雨天にもかかわらず、中学生が小学生に積極的に声をかけゴミを拾って回りました。この活動は3つの小学校と中学校が連携した伝統的な活動です。今後も続いていくことと思います。細田地区青少年育成協議会から、清掃作業のお礼にと、児童生徒全員にペットボトルのお茶をいただきました。ありがとうございました。



宮崎県中学校秋季体育大会

11月5日（土）、6日（日）に宮崎県中学校秋季体育大会がありました。結果は次のとおりです。出場した選手は、南那珂地区の代表として全力を出して頑張りました。（敬称略）

男子ソフトテニス部

団体戦および個人戦 予選敗退

陸上競技

共通女子走り幅跳 作本愛怜 2位

1年女子80Mハードル 松岡花風 4位

その他の競技 予選敗退



受信環境クリーン図案コンクール

において、藤丸結衣さんの作品が入選しました。おめでとうございます。

授業の様子を紹介します

本校では、効果的な「学び合い」を取り入れた授業の研究に取り組んでいます。どの教科でも、ペアやグループでの活動を通して、お互いの考えや意見を交換しながら、その時間内に身に付けなければならない学習内容を理解できるようにしています。

これまで、7月に2年生の理科、9月に1年生の社会と数学、10月に2年生の国語と英語の研究授業を行いました。生徒は課題の解決に向けて、熱心に話し合ったり、意見を交換したりしながら、積極的に授業に参加している様子が見受けられました。

まだまだ課題はありますが、これからも生徒の学力向上をめざして、授業の工夫改善に努めたいと思います。合わせて、家庭学習の充実も図っていきたく思いますので、保護者の皆さまのご協力をお願いいたします。



【国語】グループで意見を交換している場面



【数学】自分のグループの意見を代表者が発表している場面



【英語】ペアで英文を考えている場面

秋の交通安全立番指導のご協力ありがとうございました

11月14日（月）から18日（金）までの1週間、PTA生活環境委員会の取組で、秋の交通安全立ち番指導を実施しました。たくさんの保護者の皆様のご協力をいただきありがとうございました。

晩秋になり日暮れが早くなっています。11月の下校時間は5時25分、12月は5時15分です。インフルエンザを含め、体調不良を訴える生徒が増えてくる時期です。自力登校をお願いしていますが、やむを得ず車で送迎をされる方は時間厳守でお願いします。

12月の予定

- | | |
|---------------------|----------------------|
| 2日（金） 全校専門委員会・中央委員会 | 13日（火） 日南市総合学力調査（1年） |
| 6日（火） 薬物乱用防止教室（1年） | 薬物乱用防止教室（3年） |
| 7日（水） 人権集会 | 14日（水） 日南市総合学力調査（1年） |
| 8日（木） 日南市青少年鑑賞体験事業 | 16日（金） 校内ロードレース大会 |
| 9日（金） 全校集会、学校図書司書来校 | 21日（水） 全校専門委員会・中央委員会 |
| 薬物乱用防止教室（2年） | 図書司書来校 |
| A L T訪問、図書司書来校 | 22日（木） 終業式 |
| 12日（月） 租税教室（3年） | |